

Le 33ème congrès Franco- Maghrébin de Psychiatrie à Fès.

Abderrahim DERRAJI - 2014-11-20 16:42:15 - Vu sur pharmacie.ma

L'Association Franco-maghrébine de Psychiatrie, en partenariat avec l'Association des

Psychiatres de la Région Centre Nord (APRCN), organisent le 33ème congrès Franco- Maghrébin de Psychiatrie à Fès.

Cette édition organisée en collaboration avec le CHU Hassan II et la Faculté de médecine et de pharmacie de Fès du 20 au 22 novembre 2014 au siège de la dite Faculté, aura pour thème les «Pathologies Psychiatriques Résistantes ».

Aujourd'hui, la santé mentale est une des priorités de la stratégie sectorielle du Ministère de la Santé marocain. Ce congrès s'intègre dans cette dynamique et met en exergue l'importance de la prise en charge globale des pathologies résistantes du point de vue de différents experts.

Des intervenants français, belges, tunisiens, algériens et marocains, spécialistes de renommée débattront des différents axes attenants à cette problématique durant les différentes séances de ce congrès.

Des « Rencontres avec l'expert » seront organisées en parallèle, ainsi qu'une session « Jeunes psychiatres » et des ateliers de formation qui permettront de mettre l'accent sur le côté pratique des différents thèmes abordés.

Cette manifestation scientifique a pour objectif d'établir un trait d'union entre des professionnels de santé nationaux et internationaux, leur permettant de partager leurs expériences respectives sur un sujet qui pose aussi bien un problème de diagnostic que de prise en charge.